



PUTIN INAUGURA UNA NUEVA PRESIDENCIA IMPERIAL. Vladimir Putin prometió ayer mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos en su cuarta toma de posesión como presidente de Rusia, una ceremonia marcada por el boato imperial. / ALEXEI DRUZHININ (EFE) **PÁGINA 4**

PERFIL

El líder de Costa Rica jura hoy su cargo

Alvarado, el presidente heterodoxo

ÁLVARO MURILLO, **San José**
Carlos Alvarado, de 38 años, el presidente más joven de Costa Rica en un siglo, comienza hoy a gobernar el cuatrienio en el que el país cumple dos siglos de independencia. Lo hace apostando por un equipo con elevada presencia femenina y miembros de cinco partidos. **PÁGINA 13**

La Fiscalía de Perú incauta tres inmuebles a Humala

Las autoridades hallan pruebas de que el expresidente y su esposa recibieron tres millones de dólares de la constructora Odebrecht

JACQUELINE FOWKS, **Lima**
El fiscal a cargo de las investigaciones por lavado de activos contra el expresidente peruano Ollanta Humala y su esposa, Nadine Heredia, ordenó ayer incautar tres propiedades de los líderes del Partido Nacionalista Peruano, entre ellos su domicilio, al sospechar que fueron adquiridos con dinero ilícito. Las autoridades

han encontrado pruebas de que la expareja presidencial recibió tres millones de dólares de la constructora brasileña Odebrecht para la campaña electoral de 2011, que llevó a Humala al poder. Además de las propiedades del matrimonio, la fiscalía dispuso la incautación de otros dos inmuebles, uno de la madre de Heredia, Antonia Alarcón, y otro

de una amiga de la ex primera dama, Rocío Calderón. El Ministerio Público explicó que las propiedades serán entregadas al Programa Nacional de Bienes Incautados y que también se embargarán sus cuentas bancarias. Humala pidió la revisión de la orden, que calificó como “un acto de venganza impropio de un Estado de derecho”. **PÁGINA 12**

Trump apoya a su candidata a jefa de la CIA en el escándalo de las torturas

El presidente achaca los ataques a que Haspel es “dura contra el terror”

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha salido en defensa de su candidata a la dirección de la CIA, Gina Haspel, cuestionada por su papel en el programa de torturas que desarrolló la agencia tras el 11-S. “Los demócratas quieren que se vaya porque fue dura contra el terror”, clamó el presidente en Twitter. Trump ha ordenado arroparla después de que Haspel quisiera renunciar para ahorrarse que en el Senado saliera a relucir su papel en la guerra sucia antiterrorista. **PÁGINA 8**

El Estado de Querétaro reclama financiación al futuro presidente

El campo rico de México pide más apoyos

L. P. BEAUREGARD, **Querétaro**
Los invernaderos producen el 4% de las exportaciones agrícolas mexicanas. En Querétaro (centro del país), la producción agraria se realiza bajo un mar de plástico y cristales. Ajenos a la tormenta electoral, los agricultores demandan préstamos y no subsidios al próximo presidente, y mayor inversión tecnológica. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

Cuatro candidatos mexicanos, asesinados en una semana

La campaña electoral mexicana continúa inmersa en la violencia. En la última semana han sido asesinados cuatro candidatos, dos de ellos en Chihuahua. **P10**



La falta de acuerdos lleva a Italia a otras elecciones **P3**

Hezbollah gana fuerza en las legislativas de Líbano **P5**

El misterio de la muerte de un joven en Nicaragua **P11**

PREMIOS ORTEGA Y GASSET

Un reconocimiento al periodismo de siempre

R. G. GÓMEZ / R. GARCÍA, **Madrid**
La entrega de los premios Ortega y Gasset en su 35ª edición, celebrada ayer en Madrid, sirvió para rendir homenaje a los periodistas de a pie. “Son los héroes de nuestra profesión. Larga vida a quienes hacen posible el milagro de la comunicación y el debate, destapan la corrupción y defienden la democracia”, dijo Juan Luis Cebrán, fundador y primer director

de EL PAÍS, en la ceremonia. Según una de las premiadas, la periodista Soledad Gallego-Díaz, “lo más grande de una redacción es que estás al servicio de un colectivo y te sientes orgullosa de ello”. El director del periódico, Antonio Caño, resaltó el papel de EL PAÍS como un diario comprometido con el rigor y la profesionalidad, “nacido para dar voz a quienes no la tenían”. **PÁGINAS 24 A 27**

